
Protokoll:  
Dem Protokoll beigefügt ist die Power Point Präsentation von Herrn Kroh, ZGM. 
 
Die Verwaltung wird gebeten in einer der nächsten Sitzungen eine Aussage zur 
Nutzungshäufigkeit der Turmanlage zu treffen. 
 


